

Comisiones económicas del Congreso aprobaron Presupuesto Nacional 2020

Hotel Exclusivo y Moderno La mejor ubicación, cerca al estadio Atanasio Girardot, plaza mayor, pueblito paisa Hotel Dorado la 70 ABRIR



— Después de siete horas de discusión, las comisiones económicas conjuntas del Congreso votaron las cuatro ponencias presentadas al Proyecto General de Presupuesto de la Nación, con vigencia del primero de enero al 31 de diciembre de 2020.

El senador Wilson Arias (Polo Democrático) en la presentación de su ponencia para archivar la iniciativa, sostuvo que no votarán el Presupuesto por estar desfinanciado en un 9% en el rubro de inversión.

Asimismo, por considerar que el país no tendrá el crecimiento económico del 4%, al igual por el aumento descontrolado de la deuda externa, entre otras causas. Esta deuda es externa e impagable. Con relación a la venta de activos, dijo que es imposible recaudar 8.5 billones de pesos, por la venta de algunas empresas de energías regionales.

Los congresistas de las comisiones económicas negaron con 10 votos por el no y 2 por el sí, la ponencia de archivo del proyecto, presentada por el senador Wilson Arias. De igual manera se negó con 10 votos, por el no y 2 por el sí, la proposición de archivo, presentada por el senador Juan Luis Castro.

Ponencia Alternativa

Entre tanto, el senador Iván Marulanda (Partido Verde) hizo la presentación de la ponencia Alternativa, la cual estaba firmada por los congresistas Gustavo Bolívar, Aída Abella, Decentes, entre otros. «La ponencia mayoritaria, no representa a la Nación, ni a la democracia, por lo tanto no es un presupuesto legítimo. Sólo representa los intereses del Gobierno», afirmó el senador Iván Marulanda.

En su momento, el legislador Bolívar, dentro del análisis que realizó de la ponencia alternativa, afirmó que en el presupuesto se disfraza una nueva privatización de los activos del país, tales como Isagen y Ecopetrol, «no podemos vender las empresas que más le producen a la Nación», sostuvo.

«Compañeros, no giremos un cheque en blanco, por los 8.5 billones de pesos, en la venta de activos. Esto le haría mucho daño a la economía y el desarrollo del país», dijo el senador Bolívar.

Por su parte, la senadora Aída Avella solicitó más recursos para los hospitales del país, ampliación de la cobertura de los médicos para el campo, el mejoramiento y construcción de las vías. Asimismo, requirió recursos para los departamentos de Boyacá, Arauca, Casanare, Nariño. «No es justo dejar sin suficientes recursos a estas regiones que tienen tantas necesidades» dijo. Después de escuchar a los ponentes de la ponencia alternativa, se negó con 10 votos por el no y 4 por el sí.

Ponencia mayoritaria

Luego de someter a votación el informe de la ponencia mayoritaria, esta fue aprobada con 86 votos por el sí y 7 por el no. Senador David Barguil, (Partido Conservador) uno de los coordinadores ponentes del proyecto) explicó cuidadosamente la asignación de los recursos. lindicó que uno de los rubros más altos es el del sector de la educación con 44.247 billones de pesos. Anotó que se redujo el servicio de la deuda en 4.8 billones de pesos. Sostuvo que el sector de la agricultura tendrá un presupuesto de 1.9 billones de pesos y transporte 689 mi, millones de pesos. Después que Barguil explicó los 44 artículos nuevos del proyecto, dijo que el PGN busca que se pueda realizar lo programado en el Plan Nacional de Desarrollo del país.

En su intervención, el ministro de Hacienda y Crédito Público, Alberto Carrasquilla, expresó que la ponencia inicial tenía 93 artículos y después de una larga discusión con los ponentes se tuvieron en cuenta los artículos nuevos propuestos, hasta llegar a los 137. «Las propuestas presentadas han sido razonables en la solicitud sobre la distribución del gasto y aumento de recursos para los diferentes programas, En todo hemos buscado austeridad del gasto», afirmó el Ministro.

"Hemos venido trabajando en la reducción de la pobreza del país, estamos en el camino correcto», precisó Carrasquilla. También señaló: «En ningún momento estamos pensando en privatizar los activos del país. Buscaremos la manera de utilizar y optimizar las utilidades de las empresas, donde tenemos acciones, para fines sociales».

Por su parte, el senador John Milton Rodríguez (Colombia Justa y Libres) dijo que el país debe estar más tranquilo, porque se optimizaran las utilidades de algunos activos del país y el control sobre la evasión de impuestos, para la consecución de recursos.

El senador Efraín Cepeda Sarabia (Partido Conservador) manifestó: "Logramos que el Gobierno aceptara no vender a Ecopetrol, ISA, Centi, propiedad de los colombianos", al a vez que dijo que en el PGN se garantizan los recursos para los subsidios de energías y gas para los estratos 1,2 y 3. Asimismo manifestó que no se debe reducir el presupuesto de Mindefensa, por la presencia de grupos armados que se refugian en Venezuela.

La representante Juanita Goebertu intervino para defender los recursos para la implementación de los Acuerdos de Paz. "La única manera de evitar la repetición del conflicto armad es volcando todos los esfuerzos presupuestales, en los municipios PDET".

Votación del Proyecto

Con 81 votos por el sí y 7 por el no, se aprobó el bloque de 137 artículos del PGN, con excepción de los artículos: 2, 40, 42, 49, 53, 70, 82, 87, 94, 105, 107, 109, 110, 117, 118, 122, 132, 136 y 137.

Seguidamente, estos artículos fueron votados como viene en la ponencia, sus proposiciones quedaron para segundo debate. Entre tanto, en el segundo bloque se aprobó la eliminación de los artículos 70, 94, 107, 122 y 132, porque en uno se afecta los mecanismos de participación y otros por mala redacción.

Finalmente, los congresistas aprobaron cuatro artículos nuevos, en los que se encuentra el de la nivelación salarial. De la misma manera el artículo 105, que hace referencia a la Unidad Ejecutora de la JEP. (Información y Foto Prensa Senado).

Comparte esto:



Relacionado



Se adelantó discusión acerca del monto del presupuesto 2020 lunes septiembre 9, 2019

En «Política»



Congresistas de sesiones económicas se niegan a la venta de activos de la Nación martes septiembre 10, 2019

En «Política»



Comisiones Económicas del Congreso aprueban presupuesto de \$271,7 billones para el 2020 miércoles septiembre 11, 2019

En «Economía»

Recommend 1 Share Tweetear Pin it

Escrito por Ariel Cabrera | Clasificada bajo Economía

Encuesta Si las elecciones para alcalde de Bogotá fueran mañana ¿por cuál de los candidatos votaría? Claudia López Miguel Uribe Carlos Fernando Galán Hollman Morris Voto en Blanco No va a votar No sabe / No responde Vote Ver Resultados Archivo de las Encuestas

Reciba Noticias Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito! Ingrese su dirección de correo electrónico... GO

Tarjeta de Crédito En Línea Banco de Bogotá Sin filas y de forma segura. Banco de Bogotá te ofrece la opción que buscas

Yo Periodista Si usted es testigo de una noticia, envíela ya. Fotos, videos o grabaciones

Síguenos en Facebook, Twitter, Email, RSS, YouTube

- Loterías Loterías del 24 de septiembre en Colombia: Cruz Roja 0042 - Serie 178 Huila 6791 - Serie 074 DORADO Mañana 2965 - Tarde 2482 CULONA: Día 9782 - Noche 6598 ASTRO SOL 2071 - Signo Acuario ASTRO LUNA 2529 - Signo Libra PIJAO: 4979 PAISITA: Día 6340 - Noche 7424 CHONTICO: Día 8834 - Noche 4169 CAFETERITO: Tarde 4547 - Noche 8454 SINUANO: Día 6615 - Noche 6325 CASH THREE: Día 113 - Noche 196 PLAY FOUR: Día 1396 - Noche 8593 SAMAN: 8882 CARIBEÑA: Día 5252 - Noche 0449 WIN FOUR: 3536 EVENING: 2815 MOTILÓN: Tarde 3364 - Noche 7006 LA FANTÁSTICA: Día 3207 - Noche 5171 ANTIOQUEÑITA Día 9517 - Tarde 1783

Pico y Placa Bogotá Particulares Horarios: September 25 6:00 am a 8:30 am y 3:00 pm a 7:30 pm Terminadas en Impares (1, 3, 5, 7 y 9)

Indicadores Económicos Dólar TRM \$3.438,66 Euro \$3.780,17 Tasa de Interés: DTF: 4,40% UVR: 269,36 Café (UsCent - Libra) US\$1,33 Petróleo US\$57,17 Categorías Elegir categoría